
Viele Grüße aus Frankfurt
Beitrag von „maybeageek“ vom 1. Oktober 2019, 12:33

Hallo zusammen,

Ich bin 35, komme aus Frankfurt und bin als SystemAdministrator/Engineer angestellt. Früher
habe ich in einem Systemhaus mit Applepartnerschaft gearbeitet, kenne Macs seit vielen
Jahren und habe kleine und mittelständige Unternehmen Jahrelang begleitet mit XServe-
Servern und Desktop-Systemen. In dieser Zeit wurde ich sogar bis zum ACTC geschult. Darüber
hinaus arbeite ich gern und viel mit Linux und zur Zeit, leider, viel im Windows Server Umfeld
sowie mit O365 auf der Admin-Seite (AzureAD Connect, Cloud Profile, blahblah).

Auch ich habe es nach Jahren gewagt, und meinen ersten Hackintosh zusammengestellt.
Zunächst erfolgreich, nun aber mit Problemen, und so habe ich mich hier angemeldet. Vlt. gibt
es hier Hilfe, und vlt. kann ich meine eigene Erfahrung hier auch weitergeben, wir werden
sehen. Dazu gibt es aber nochmal einen extra Beitrag.

Viele Grüße aus Frankfurt,

maybeageek

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44378-viele-gr%C3%BC%C3%9Fe-aus-
frankfurt/?postID=531251#post531251
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